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АСПЕКТЫ АСПЕКТЫ 

НОВАЦИИ НОВАЦИИ 

Экзамены помешали 
поступлению 
в колледжи?

Валентина 
Сорокина, 
замдиректора 
Кохомского 
индустриального 
колледжа:

- К 15 августа под-

водятся первые ито-

ги набора в колледжи и лицеи области. 

Как куратор этого направления, могу 

поделиться первыми результатами по 

нашему колледжу. Мы набираем уча-

щихся на среднее специальное образо-

вание по трем специальностям (техноло-

гия  общественного питания, технология 

машиностроения, коммерция) и по про-

фессиям – сварщик, мастер отделочных 

строительных работ, штукатур, повар.

При плане 175 мест (в 2016 году было 

150) набрали более 100 человек. Это, 

считаю, нормально, ведь набор завер-

шается 1 декабря. Больше всего заявле-

ний подано на технологию обществен-

ного питания. Здесь даже есть конкурс. 

По остальным профессиям комплекто-

вание на 70%. 

Очень перспективная, нужная стране 

отрасль – машиностроение. Но пока ре-

бята раздумывают, идти ли сюда. В этом 

году нет бума и на другие высокооплачи-

ваемые профессии – сварщика и мастера 

отделочных работ.

Я  думаю, что на цифры комплектова-

ния в системе профтехобразования  (они 

ниже прошлогодних) повлияло одно нов-

шество. В этом году 9-классники впервые 

сдают обязательные выпускные государ-

ственные экзамены (два обязательных и 

два по выбору). Теперь в случае неудач-

ного выпускного экзамена надо ждать 

его пересдачи в сентябре. Дети рискуют 

выйти из школы лишь со справкой и смо-

гут учиться у нас только по программе  

10-месячой профподготовки.

Надеюсь, что всё будет хорошо и ре-

бята придут к нам с хорошим настрое-

нием.  Пусть и попозже. Колледж уже 

принят к новому учебному году.        

ХОЧУ СКАЗАТЬХОЧУ СКАЗАТЬ

В ВЕРХАХВ ВЕРХАХ

МЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕМЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ

!!Дмитрий ГОРБУШИНДмитрий ГОРБУШИН

Глава Совета безопасности Николай 

Патрушев совместно с полномочным 

представителем президента Алексан-

дром Бегловым обсудил с главами реги-

онов, входящих в состав Центрального 

федерального округа, представителями 

министерств и ведомств меры по обе-

спечению транспортной безопасности, 

включая антитеррористическую за-

щищенность объектов дорожной ин-

фраструктуры и транспортных средств. 

Кроме того, рассмотрели вопросы ин-

формационной безопасности.

Как отметил по итогам заседания 

губернатор Ивановской области Па-

вел Коньков, участники заседания ос-

новное внимание уделили вопросам 

обеспечения безопасности дорожного 

движения. «Что касается защищен-
ности объектов транспортной инфра-
структуры, то на сегодняшний день в 
ивановском регионе считаю важнейшей 
задачей добиться, чтобы наши желез-
нодорожные вокзалы соответствовали 
всем требованиям», – сообщил глава 

региона.

На совещании также рассмотрели 

вопросы информационной безопас-

ности. «Сегодня в этой сфере стоит 
задача на практике реализовать поло-
жения соответствующего указа прези-
дента перейти на отечественное прог-
раммное обеспечение и оборудование», – 

сказал Павел Коньков.

В области обратят 
внимание на безопасность 
железнодорожных вокзалов
Губернатор Павел Коньков принял участие в совещании 
Совета безопасности России, которое прошло в Рязани. 
Основное внимание там уделили вопросам безопасности 
дорожного движения, в том числе мерам по снижению детского 
травматизма в преддверие нового учебного года.

!!Павел РАЗУВАЕВПавел РАЗУВАЕВ

Экономический критерий 
заменили 
на демографический

На заседании правительства про-

ведена традиционная ежегодная 

оценка работы органов местного са-

моуправления – городов и районов. 

Весь 2016 год, напомнил начальник 

департамента внутренней политики 

Евгений Нестеров, 14 управленче-

ских структур исполнительной вла-

сти проводили мониторинг деятель-

ности администраций и составляли 

сводный рейтинг по девяти отрас-

лям экономики и социальной сфе-

ры. Причем учитывались 39  показа-

телей!

Я хорошо помню, как в прошлом 

году главы администраций критико-

вали федеральную методику составле-

ния рейтинга за формализм и просили 

«приблизить ее к жизни». В итоге из 

перечня исключили несколько фак-

торов оценки, которые утратили свою 

актуальность. К примеру, наличие 

генпланов, которые приняты уже во 

всех муниципалитетах.  

С учетом мнения совета муни-

ципальных образований изменена 

классификация районов Ивановской 

области. Теперь никаких «промыш-

ленно-сельскохозяйственных» или, к 

примеру, чисто «сельскохозяйствен-

ных», нет. Введен принцип численно-

сти населения. 

Какие из показателей в итоге счита-

ются важнейшими? Конечно же, от-

метил Евгений Нестеров, это достиг-

нутый  уровень и динамика развития 

за три предыдущих года.

Самые довольные властью – 
лежневцы

Важную роль играют и будут играть, 

прозвучало на правительстве, резуль-

таты опроса населения с примене-

нием IT-технологий. К примеру, в 

2016 году в муниципалитетах опро-

шен 3431 человек (в 2015-м было 

3058): наибольшее количество в Кох-

ме (377), Вичуге, Ивановском районе. 

Наименьшее – в Ильинском (17 чело-

век), Пучежском, Пестяковском. 

Мизерное число участников опро-

са в сельских районах вызвало бурное  

возмущение губернатора Павла Конь-

кова, потребовавшего в будущем из-

менить ситуацию: «Понятно, что ба-
бушки не сядут за компьютеры, чтобы 
ответить на вопросы райадминистра-
ций. Нужны новые подходы». 

О чем в принципе спрашивали лю-

дей? К примеру, довольны ли они ра-

ботой транспорта, качеством дорог, 

услугами ЖКХ…

Не осталось незамеченным губерна-

тором и то, что три года подряд одни и 

те же районы получают низкие рейтин-

ги – и ничего не меняется. Ситуация 

даже ухудшается. К примеру, у ильин-

цев – по дорогам, у юрьевчан –  в ЖКХ. 

Главы администраций Юрий Тимошен-

ко и Юрий Кондратьев пообещали «ис-

правиться», но такой школьный ответ 

вызвал улыбки у членов правительства 

и участников заседания.

А где люди довольны местной вла-

стью? Наиболее высокие интеграль-

ные оценки населения имеют Леж-

невский (94,6%), Шуйский районы 

(88,1%) и Кохма (83,2%). Низкие 

общие оценки, кроме ильинской и 

юрьевецкой власти,  – в Шуе и  Кине-

шемском районах.

В Гавриловом Посаде 
нет очередей в детсады

Первое место в группе городских 
округов заняло Иваново. Здесь вы-

сокие показатели в развитии малого 

предпринимательства, доля собствен-

ных доходов бюджета, наибольшая 

зарплата работников бюджетной сфе-

ры,  растет число людей, занимаю-

щихся физкультурой и спортом. По-

следнее место –  за Шуей, которую 

подвели низкая динамика малого и 

среднего бизнеса, ввод жилья. 

По группе муниципалитетов с чис-
ленностью населения свыше 20 тысяч 
человек победил Ивановский район. 

Этому способствовали отличная ди-

намика развития, высокие уровень 

зарплаты и доля собственных доходов. 

Хорошо смотрятся и фурмановцы. За-

мыкает группу Кинешемский район: 

последнее место у волжан, считают в 

департаменте, объективно. У них поч-

ти все показатели – ниже среднего. 

(Окончание на стр. 2)

Рейтинг районов 
составили по-новому
Система оценки эффективности 
управленческих органов в городах и районах 
продолжает совершенствоваться

ЦИФРЫ  И  ФАКТЫ  Минэкономразвития предлагает считать недопусти-
мыми, «пороговыми», результаты опроса ниже 30%. 

Такие изменения уже внесены в региональные нормативные правовые акты. 
В нашей области в шести муниципальных образованиях есть такие тревожные 
показатели. К примеру, в Ильинском районе довольных дорогами всего 5,9%, 
в Кинешме – 2,3%. Не достигнута до 30 позитивных процентов работа ЖКХ в 
Шуе, Ильинском, Пестяковском, Верхнеландеховском и Юрьевецком районах.
Увеличилось число муниципалитетов с отрицательной динамикой. К при-
меру, если в 2015 году она отмечалась по четырем критериям в трех рай-
онах, то в этом году – уже по шести позициям в Пучежском и Тейковском 
муниципиях, а также в Вичуге, Кинешме, Шуе и Тейкове. В частности, Шуе 
и Кинешме экспертная комиссия рекомендовала улучшить качество дорог. 
Тейковскому и Пучежскому районам, Вичуге, Кинешме и Шуе – организацию 
транспортного обслуживания...

!!Анна ПАРЫШЕВААнна ПАРЫШЕВА

Напоминаем, что полгода назад 

«ХоумЛэнд Синема» на 152 места от-

крылся в Тейкове, в торговом центре 

«Вега»: учредители – ООО «Иваново-

панорама», занимающиеся кинопро-

катом, приняли участие в конкурсе 

Фонда кино и выиграли грант в 5 мил-

лионов рублей.

Однако в этом конкурсе могли за-

явиться не только частные, но и муни-

ципальные учреждения, что они и сде-

лали. Выиграть гранты удалось трем из 

них – в Родниках, Вичуге и Фурманове. 

Всего же от нашей области заявки 

подавали 10 домов культуры. Как по-

ясняют в департаменте культуры и ту-

ризма, некоторые учреждения не со-

ответствовали условиям конкурса: в их 

уставах не прописан такой вид деятель-

ности, как кинопоказ, и нет кодов ОК-

ВЭД (общероссийский классификатор 

видов экономической деятельности). 

Другие неправильно оформили заяв-

ку (значение имело даже то, как были 

сшиты материалы). 

В Родниках кинозал на 150 мест от-

крылся в Доме культуры «Лидер», в Ви-

чуге – в ДК «Машиностроитель» (на 

336 мест). В последнем, рассказывает 

начальник гор отдела культуры Анге-

лина Софронова, на 5-миллионный 

грант куплены новое цифровое обо-

рудование для фильмов в 3D, экран, 

мягкие кресла. В зале на бюджетные 

средства был сделан косметический 

ремонт: огнезащитным составом про-

питаны деревянные конструкции, по-

ложен новый линолеум. «Вичужане не 
раз говорили, что хотели бы иметь в 
городе кинотеатр, чтобы не ездить на 
премьеры в Шую или Иваново, – расска-

зывает Ангелина Александровна. – Те-

перь у нас есть возможность не только 
показать фильм хорошего качества, но 
и пригласить на встречу со зрителями 
артиста или режиссера».  

Цены в открывшихся кинозалах де-

мократичнее, чем в коммерческих ки-

нотеатрах: от 100 до 250 рублей…

По условиям Фонда кино, в от-

крывшихся кинозалах более половины 

фильмов должны быть отечественного 

производства. Как рассказывает один 

из учредителей «Ивановопанорамы» 

Денис Лавров, эту норму тейковский 

кинозал выполняет главным образомза 

счет анимации. Так, одним из популяр-

ных мультфильмов последнего времени 

стал «Сказ о Петре и Февронии».

Пока нельзя сказать, чтобы зрители 

в новые залы «валили валом». Свобод-

ные места есть всегда. Впрочем, кино-

прокатчики связывают это и с тем, что 

зрители в этаких городах отвыкли от 

кино как формы досуга. Должно прой-

ти некоторое время, чтобы кинотеатр 

для них стал одним из вариантов про-

ведения вечера. 

«Мы ежемесячно проводим опрос в 
соцсетях, какие фильмы родниковцы хо-
тели бы посмотреть, – рассказывает 

главный кинооператор кинозала «Ли-

дер» Сергей Безруков. – Выкладываем 
перечень фильмов и трейлеры к ним, а 
люди голосуют. Исходя из результатов 
и компонуем репертуар».  

В кино теперь не надо 
ехать в другой город

МЕЖДУ  ТЕМ  26 августа в Фур-
манове в Цент-

ральном дворце культуры состоит-
ся открытие еще одного кинозала в 
рамках реализации гранта Фонда 
кино. На полученные деньги были 
приобретены экран, современное 
кино- и звуковое оборудование. 
На средства местного бюджета в 
сумме 800 тысяч рублей выполнен 
ремонт здания. 

" Открытие кинозала в Родниках. На грант закуплены новые кресла и оборудование.

Российское 
правительство 
одобрило 
предложение 
Министерства 
культуры 
о введении 
штрафов 
для гостиниц, 
не имеющих 
звездной категории. 
Соответствующие 
поправки 
к законопроекту 
находятся 
на рассмотрении 
в Госдуме
!!Наталья БЫСТРЯНСКАЯНаталья БЫСТРЯНСКАЯ

Закон «Об основах турист-

ской деятельности» был принят 

в первом чтении в марте. Этот 

документ вводит классифика-

цию гостиниц, пляжей и гор-

нолыжных курортов. Разработ-

чики министерской поправки 

хотят наделить региональные 

власти правом аккредитовы-

вать организации, которые бу-

дут оценивать качество гости-

ниц и присваивать им звезды. 

По мнению инициаторов про-

екта, в настоящее время меха-

низм классификации гостиниц 

существует, но имеет добро-

вольный характер (исключение 

составляют те гостиницы, ко-

торые расположены в городах, 

принимающих чемпионат мира 

по футболу 2018 года). На деле 

это означает, что большинство 

гостиниц увешаны звездами, не 

имеющими никакого докумен-

тального подтверждения, либо 

указания на уровень обслужи-

вания нет вообще.  

Действительно, большая 

часть ивановских гостиниц 

звезд не имеет. А другие далеко 

не всегда соответствуют сво-

ему заявленному статусу. Со-

гласно новому закону за необо-

снованное присвоение уровня 

власти смогут отзывать у регу-

ляторов лицензии, а гостини-

цы, владельцы которых не за-

хотят проходить аттестацию, 

ждут штрафы. Должностных 

лиц предложено наказывать 

взысканиями в 30–50 тысяч 

рублей, а сами гостиницы – на 

25-40% от годовой выручки. 

При этом минимальный штраф 

будет составлять 50 тысяч. 

Пока неизвестно, сколько бу-

дет стоить процедура присвое-

ния звезд, но некоторые иванов-

ские отельеры уже опасаются, 

что это может отразиться на цене 

проживания. Другие видят в по-

правках пользу для своего бизне-

са. «Я согласен, что «рисующие» 
себе звезды отели подрывают 
имидж региона и туриндустрии 
в целом, ведь туристы зачастую 
ориентируются именно по звезд-
ности гостиницы. Значит, давно 
нужно было что-то менять», – 

считают в ивановском отеле 

«Витязь». А владелица частной 

мини-гостиницы в облцентре 

Наталья Орлова полагает, что не-

обходимость присвоения звезд-

ности отсеет недобросовестных 

участников рынка. А в тех гости-

ницах, где звездность была завы-

шена, наоборот, цена на прожи-

вание снизится. 

Добавим, что поправка пред-

усматривает поэтапное прохож-

дение классификации. Первы-

ми должны будут обзавестись 

звездами гостиницы, имеющие 

более 50 номеров. Им планиру-

ется дать на это срок до 1 июля 

2019 года. А с 2021-го новшество 

коснется всех российских го-

стиниц без исключения.

Гостиницы дотянутся до звезд?

КСТАТИ  Согласно официальному перечню классифициро-
ванных объектов туриндустрии, который ведет 

Министерство культуры, в настоящий момент прошла клас-
сификацию 8721 гостиница. При этом в России всего около 
65 тысяч гостиниц и иных средств размещения.

Летом в области появились новые кинозалы. 
Они открыты на выигранные в конкурсе гранты

"Гостиницы не всегда соответствуют заявленной звездности.
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НАКАЗАНИЕ НАКАЗАНИЕ 

ФИНАНСЫ ФИНАНСЫ 

ПРОВЕРКА ПРОВЕРКА 

АКЦИЯАКЦИЯ

ПРАЗДНИКПРАЗДНИКМЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕМЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ

Рейтинг районов составили по-новому
!!Павел РАЗУВАЕВПавел РАЗУВАЕВ

(Окончание. Начало на стр. 1)

Среди районов с населением свыше 
10 тысяч первое место –  у гавриловопо-

садцев. Положительное влияние на ком-

плексную оценку оказали высокие резуль-

таты объема инвестиций, собственных 

доходов бюджета, обеспеченность биб-

лиотеками, количество физкультурников. 

И – низкие очереди в детсады. Несмотря 

на провалы в отдельных показателях, тей-

ковчане и пучежане –  среди лидеров. Ну а 

аутсайдеры в этой группе – южане. 

Среди муниципалитетов с населением 
менее 10 тысяч первое место занял Па-

лехский район. Здесь, как и у гаврило-

вопосадцев, – самый высокий уровень 

экономического развития и собственные 

доходы. Аутсайдером стал Ильинский 

район. Кроме плохой динамики здесь са-

мая низкая в группе средняя зарплата, 

собственные доходы.

19 августа в 15-й раз на ивановском 
аэродроме «Северный» пройдет 
военно-патриотический праздник, 
гостями которого станет 
около 100 тысяч человек.
!!Наталья МУХИНАНаталья МУХИНА

Открытие запланировано на 11.00. С 

12 до 13 часов начнется самая ожидаемая 

часть праздника – летная программа. В 

воздушном показе можно будет увидеть 

разнообразные модели самолетов, в том 

числе один из самых крупных грузовых 

в мире, Ан-124 «Руслан», который при-

летит в наш регион из Брянской области. 

Также интересно обыграно выступление 

трех самолетов Ил-76, которые сбросят 

воду в цвет российского флага.

А на земле будут выставлены практиче-

ски все образцы военной техники, кото-

рой располагает наша область. Правда, не 

на всю технику можно будет посмотреть 

изнутри… «Секретное должно оставать-
ся секретным», – заявил на специальной 

пресс-конференции замначальника 610-

го центра боевого применения и переучи-

вания летного состава Руслан Казанцев. 

Запланирована и развлекательная про-

грамма. Так, на площадке ДОСААФ мож-

но будет пострелять из арбалета и пневма-

тического оружия, научиться укладывать 

парашют и разбирать модель автомата 

АК-47. Представители ВДВ продемон-

стрируют десантирование и захват воен-

ного городка. А представители спортив-

ных федераций региона проведут свои 

мастер-классы и открытые тренировки. 

На двух сценах, установленных на тер-

ритории аэродрома, выступят не только 

региональные группы, но и приглашен-

ные гости: праздник закроет заслужен-

ный артист России Сергей Трофимов.

Добраться можно будет как на специаль-

ных автобусах по льготной цене  10 рублей, 

так и на личном транспорте. Для него пред-

усмотрена парковка на 3 тысячи мест.

КОММЕНТАРИИ 
Павел Коньков, губернатор:
- Низкое количество участников опроса в ряде му-
ниципалитетов не позволяет получить объективные 
результаты мнения населения. Нужно обратить 
внимание на необходимость реакции профильных 
ведомств на результаты рейтинга. Он должен стать 
методическим руководством при принятии решений 
в той или иной сфере деятельности и при распреде-
лении субсидий муниципалитетам. 
Я дал поручение главам муниципальных образований 
и кураторам муниципалитетов в областном прави-
тельстве активизировать работу по конкретным на-
правлениям в результате проведенной оценки. Нужно 
рассмотреть вопрос о персональном поощрении 
чиновников  за позитивную динамику показателей 
в рейтинге. 

Игорь Чебыкин,  зампред правительства:
- На заседании правительства принят ряд интерес-
ных предложений по совершенствованию системы 
оценок муниципалитетов. Еще одно предложение 
прозвучало  из уст губернатора: об ответственности 
членов правительства – кураторов муниципалите-
тов, за ситуацию в них. А в целом представленный 
доклад департамента, который, по сути, готовился 
несколько месяцев, учел анализ региональных 
структур и мнения совета муниципальных образо-
ваний и заслуживает изучения.

Дмитрий Дмитриев, 
председатель комитета облдумы 
по местному самоуправлению:
- Почему отсутствует материальное стимулирование 
за победу в этом престижном конкурсе, за высокое 
место в рейтинге? Моральная оценка – это хорошо, 
но даже один миллион рублей муниципалитету не 
помешает. 

Алексей Мочалов, глава администрации 
Палехского района:
- Считаю, что система эффективности оценки муни-
ципалитетов позволяет взглянуть на нашу работу 
со стороны. Мы надеемся сохранить лидирующие 
позиции в рейтинге и в этом году. У нас продолжа-
ется газификация сельских населенных пунктов. К 
примеру, за счет Газпрома голубое топливо придет 
в село Красное. Палехское автопредприятие полу-
чило новый автобус и муниципальную поддержку 
в один миллион рублей. Мы выносим на областной 
инвестсовет проект строительства в Панове нового 
молочного комплекса на 600 голов."О перспективах Юрьевецкого района, многие годы замыкающего областные 

муниципальные рейтинги, тоже шла речь на заседании регионального правительства. 

Самое масштабное 
«Открытое небо»

А что не получится сделать 
на празднике?
«Сьемка с дронов будет запрещена, – 
уточнили организаторы, – но только из 
соображений безопасности: небо будет 
занято боевой техникой». По этой же 
причине не получилось организовать 
катание на дельтапланах и воздушном 
шаре. Кроме того, гостям праздника 
нельзя проносить с собой взрывчатые 
вещества, колюще-режущие предметы 
и алкогольные напитки.

!!Вадим КАЛИНИНВадим КАЛИНИН

Контрольную закупку молоч-

ной продукции провели руко-

водители департаментов эконо-

мического развития и сельского 

хозяйства Александр Лодышкин 

и Евгений Астафьев совместно 

с представителями управления 

Россельхознадзора. Они оцени-

ли качество товаров в двух ма-

газинах Иванова – один из них 

принадлежит федеральной сети 

«Дикси», другой – региональ-

ной «Как раз».

По словам Александра Ло-

дышкина, чаще всего недобро-

совестные производители фаль-

сифицируют сливочное масло, 

творог и сыр, используя вместо 

натуральных продуктов более 

дешевые заменители. Напри-

мер, не молочные жиры, а паль-

мовое масло. А покупателей 

вводят в заблуждение, не указы-

вая на этикетках информацию о 

наличии в составе продукта рас-

тительных жиров.

Директор департамента 

сельского хозяйства Евгений 

Астафьев рассказал: «У нас на 
фальсификате растительными 

жирами попадались продукты 
с маркировкой «Кантри милк» 
Лежневского молокозавода, Па-
лехского молочного завода под 
брендом «Молочный домик», 
Фурмановского завода и целого 
ряда других». При этом на про-

бу чиновники взяли продукты 

не только местных производи-

телей, тем более что в магази-

не федеральной торговой сети 

ивановских товаров почти нет. 

Все взятые продукты иссле-

дуют в лабораторных условиях. 

Инспектор управления Россель-

хознадзора по Костромской и 

Ивановской областям Анна Ме-

силова уточнила: «Исследование 
проб проводится на базе Феде-
рального центра охраны здоровья 
животных во Владимире. Резуль-
таты будут направлены всем за-
интересованным лицам».

Фальсификаторам грозят 

штрафы, но главная цель по-

добных рейдов, по словам чи-

новников, не наказать нечи-

стых на руку предпринимателей 

и производителей, а предотвра-

тить их незаконные действия. 

Александр Лодышкин заметил: 

«Мы предложили торговым се-

тям заключить меморандум о 
том, что товары, поставляемые 
в магазины, должны быть надле-
жащего качества. Но федераль-
ные торговые сети пока не под-
писали его».

Впрочем, по словам руко-

водителя, обезопасить себя от 

некачественного масла поку-

патели способны сами. Ведь не 

может пачка масла стоить трид-

цать рублей, если цена литра 

молока – больше пятидесяти. 

Региональные власти разрабо-

тали примерную калькуляцию 

себестоимости молочной про-

дукции. Цена товара на при-

лавке ниже этой рекомендуемой 

цены должна вызвать опасения 

у потребителей. Александр Ло-

дышкин сказал: «Например, пач-
ка девятипроцентного творога 
в 200 граммов не может стоить 
меньше 46 рублей, как и такой 
же объем масла не может быть 
дешевле 90-92 рублей». 

К слову, с начала года Россель-

хознадзор выявил уже дюжину 

недобросовестных производи-

телей молочной продукции, ко-

торые реализуют фальсификат в 

ивановских магазинах.

Дешевые продукты 
чиновников настораживают

!!Надежда ПАВЛОВАНадежда ПАВЛОВА

Оператор связи упирался, не при-

знавая своей вины и всячески за-

тягивая дело. «МТС» с нарушением 
сроков или не в полном объеме предо-
ставляло запрашиваемые сведения, 
что свидетельствует об оказании 
намеренного противодействия анти-
монопольному органу в осуществлении 
возложенных функций. <…> «МТС» 
изначально отказывался подтвердить 
факт передачи рассматриваемого 
смс-сообщения абоненту», – говорит-

ся в постановлении регионального 

управления Федеральной антимоно-

польной службы по делу.

В ходе расследования выясни-

лось, что ювелирная фирма заказа-

ла рекламу не напрямую у операто-

ра, а через ряд фирм-посредников. 

Хитро составленный договор на 

оказание услуг связи не позволяет 

однозначно трактовать некоторые 

из его пунктов. Например, «або-
нент вправе выразить свое согласие 
на возможность получения рекламы 
от оператора и/или его партнеров, 
а также на использование сведений 
о нем в целях продвижения това-
ров/работ/услуг, в том числе путем 
осуществления прямых контактов с 
абонентом с помощью средств свя-
зи...» Однако согласие абонента 

признается сотовым оператором по 

умолчанию, т. е. при отсутствии за-

явления об отказе получать инфор-

мационные рассылки.

«МТС», по мнению антимоно-

польщиков, своими действиями 

лишает абонента возможности 

пользоваться законодательно уста-

новленной защитой от получения 

рекламной корреспонденции, од-

новременно вынуждая его допол-

нительно отзывать согласие, кото-

рое он фактически не выражал. К 

тому же рекламная смс-рассылка 

не является услугами связи. Рас-

пространяя рекламу, оператор со-

товой связи оказывает возмездные 

услуги третьим лицам. Таким об-

разом, говорится в постановлении 

УФАС, в данном случае «МТС» пы-

тается заменить право абонента на 

обязанность, что не может быть ис-

толковано как получение согласия 

на смс-рекламу. Указанные дей-

ствия не соответствуют действую-

щему законодательству.

За «совершение административ-
ного правонарушения повторно и 
многократно» Ивановский филиал 

сотового оператора ввиду малозна-

чительности правонарушения на-

казан лишь на 200 тысяч рублей. 

В других российских регионах 

«МТС» уже привлекалось к адми-

нистративной ответственности за 

нарушение положений Закона о 

рекламе при распространении ре-

кламы путем распространения смс-

сообщений, что свидетельствует о 

нежелании правонарушителя отка-

заться от противоправного поведе-

ния. За последний год дважды были 

наложены штрафы на московский 

«МТС» в 300 и 400 тысяч рублей. 

Штрафовались связисты компании 

и в других городах. 

!!Анна ПАРЫШЕВААнна ПАРЫШЕВА

Соответствующий законопро-

ект был недавно внесен в нижнюю 

палату парламента. По мнению ав-

торов нововведений, в нынешней 

экономической ситуации возмо-

жен уход микрофинансовых орга-

низаций с легального рынка. По 

данным Центробанка, только за 

первое полугодие прошлого года 

было выявлено 630 организаций, 

которые выдают теневые потреби-

тельские займы. Это может приве-

сти к ухудшению ситуации в обла-

сти защиты прав потребителей.  

За незаконную микрофинан-

совую деятельность предлагается 

повысить штрафы и ввести уго-

ловную ответственность. Сейчас 

наказание на должностных лиц 

составляет от 20 до 50 тысяч руб-

лей, на юридических лиц – до 

500 тысяч. Согласно нововведе-

ниям штраф для начальников бу-

дет 50 тысяч рублей, для органи-

заций – 500 тысяч; при повторном 

нарушении максимальный размер 

взыскания составит 200 тысяч и 

2 миллиона рублей соответствен-

но. Если и после повышенного 

штрафа компания продолжит вы-

давать займы «из-под полы», ее 

руководители могут отправиться в 

места не столь отдаленные. В Уго-

ловный кодекс предполагается 

ввести статью «Незаконное осу-

ществление профессиональной 

деятельности по предоставлению 

потребительских займов». 

Как поясняет заместитель 

управляющего Ивановским от-

делением Банка России Алексей 

Сергиевский, легальная микро-

финансовая организация должна 

находиться в государственном ре-

естре, который ведет ЦБ, и иметь 

свидетельство об этом. За различ-

ные нарушения, например непре-

доставление отчетности, органи-

зацию могут исключить из реестра 

и она становится нелегальной. 

«При этом некоторые из них про-
должают выдавать займы, – рас-

сказывает Алексей Валерьевич. – 
Например, привлекают клиентов, 

пользуясь зарегистрированным в 
реестре именем. А заключать дого-
вор предлагает с совершенно другой 
организацией. Обращаясь в «черную» 
компанию, заемщик может стол-
кнуться с различными проблемами – 
от завышенных ставок и огромных 
штрафов до криминальных методов 
возврата долга».  

Для проверки, есть ли микрофи-

нансовая организация в реестре, 

необходимо зайти на официальный 

сайт Банка России cbr.ru. Здесь же в 

отдельной вкладке можно ознако-

миться со списком МФО, исклю-

ченных из реестра.

!!Наталья МУХИНАНаталья МУХИНА

Входным билетом на празд-

ник станут канцтовары, кото-

рые можно будет положить на 

специальный стол. Письменные 

принадлежности потом пере-

дадут тем, кто в них нуждается. 

«Заставлять, конечно, никого не 
будем, – заверяет один из орга-

низаторов, Анна Кожина, – но 
надеемся, что люди откликнутся». 
Сейчас уже составлены списки 

детей, которым нужна помощь: в 

основном это ребята из многодет-

ных семей Комсомольского, Тей-

ковского и Фурмановского рай-

онов. И их уже более 60 человек.  

Подобные мероприятия бла-

готворительный фонд «Добрая 

надежда» совместно с торговым 

центром проводит с 2015 года – 

в разных форматах. Сначала, 

например, ставили спектакль о 

войне, за вход на который тоже 

надо было «расплачиваться 

канцелярией». В этом же году 

зрителей ждет разнообразная 

программа: в концерте при-

мет участие театральная сту-

дия Константина Хабенского, 

цирковая студия Волжанского, 

а также модельное агентство 

«Indigo». Дети также смогут по-

играть с аниматорами и посмо-

треть на шоу мыльных пузы-

рей. Кроме того, на празднике, 

помимо обычных посетителей, 

будут присутствовать дети из 

реабилитационного центра и 

общества слепых. Для них будут 

отведены отдельные места. 

В области проходят и другие 

аналогичные акции. В рамках 

программы «Поможем собрать 

детей в школу», курируемой 

департаментом соцзащиты, 

на деньги областного бюдже-

та закупаются канцелярские 

принадлежности для нуждаю-

щихся. Помощь оказывается 

также в рамках проекта «Се-

мья помогает семье: готовим-

ся к школе», где уже жители 

Иванова могут пожертвовать 

вещи или письменные при-

надлежности.  

На мероприятии  «Текстиль 

Профи детям», проведенном 

по инициативе этого торгово-

го комплекса, малоимущим се-

мьям были выданы рюкзаки и 

скидочные карты.

Оператора связи оштрафовали 
за рассылку рекламных сообщений

Цена билета – 
ручка и карандаш

Только за первое полугодие Роспотребнадзор снял с реализации 
более 64 тонн молока и молочной продукции. Фальсификатом торгуют 
более чем в 70 регионах страны, в том числе и в нашей области.

20 августа, в 12.00 в атриуме ТЦ «Тополь» пройдет 
благотворительный концерт «В школу с добром!», призванный 
помочь собрать к 1 сентября детей из малоимущих семей

Заявление гражданина, который получил на свой телефон рекламное смс-сообщение 
от ювелирной сети с кодом на получение подарка и ценовым спецпредложением, 
рассматривалось антимонопольщиками более полугода. 

Черные кредиты
Центробанк предлагает ужесточить наказание 
в отношении нелегальных микрофинансовых организаций.

В  ТЕМУ  Законотворцы предлагают и другие нововведения, каса-
ющиеся деятельности микрофинансовых организаций:

- ограничить начисляемые по договору займа проценты, суммы штра-
фов: общие обязательства заемщика перед кредитором не должны 
превышать полуторный размер суммы предоставленного займа; 
- ограничить возможность уступки прав по договору потребкредита: 
она предоставляется только лицу, осуществляющему профессиональ-
ную деятельность в сфере потребкредитования или деятельность по 
возврату задолженности.

РЕКЛАМА

КОНКУРС КОНКУРС 

!!Наталья БЫСТРЯНСКАЯНаталья БЫСТРЯНСКАЯ

Конкурс проводится министер-

ством энергетики. На встрече с ав-

торами проектов губернатор Павел 

Коньков отметил, что сегодня перед 

энергетической сферой стоят новые 

вызовы, связанные с внедрением 

передовых технологий, повышени-

ем экологичности и энергобезопас-

ности. «Практическая реализация 
проектов позволяет сократить по-
тери и способствует росту граждан-
ской сознательности», – сказал глава 

региона, вручая благодарственные 

письма разработчикам лучших про-

ектов. Особо Павел Коньков отме-

тил работу, проделанную иванов-

скими студентами, назвав их взгляд 

свежим, а подход – инициативным.  

Тематика проектов – самая раз-

нообразная. Так, Ивановский 

энергоколледж отмечен за реализа-

цию сразу двух работ в номинации 

«Лучший видеоролик по популя-

ризации энергосберегающего об-

раза жизни», а коллектив ИГЭУ – 

за проект по техническому пере-

вооружению котельной. Коллек-

тив Вичугской школы-интерната 

№ 2 представил на конкурс проект 

«Сказка о воде», а кинешемского 

детсада № 46 – «Дело для каждого, 

польза для всех». В число победите-

лей вошел и проект администрации 

Ильинского района по установке 

индивидуального теплового пункта 

с автоматическим погодным регу-

лированием. 

Теперь проектам наших земля-

ков предстоит пройти федераль-

ный этап. 

Экономия от котельной до детского сада
Проект кинешемского дошкольного учреждения № 46 «Дело для каждого, 
польза для всех» оказался в числе шести победителей регионального этапа, 
которые будут представлять наш регион на четвертом всероссийском конкурсе 
энергосбережения и повышения энергетической эффективности ENES-2017.
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ЭКОНОМИКА РАЙОНОВЭКОНОМИКА РАЙОНОВ КОНКУРСКОНКУРС

 Организатор торгов – ООО «Агрокапитал» (ИНН 3666085073, 
ОГРН 1023602617950, г. Воронеж, пр-т Труда, 65, e-mail: agroсapital36@
gmail.com, тел.:89050501885), на основании договора с ЗАО «Максима-
Стиль» (153002, Ивановская обл., г.Иваново, ул.Громобоя, д.1А, 
ОГРН:1073702045240, ИНН:3702544092), в лице конкурсного управля-
ющего Максименко Александра Александровича (150000, г.Ярославль, 
ул.Которосльная набережная, д. 22/10, офис 301; ИНН:291300083066, 
СНИЛС:117-693-638-90, тел.:89115535757, e-mail: obankrotim@bk.ru), 
член Союза «Саморегулируемая организация арбитражных управляю-
щих Северо-Запада» (191060, г.Санкт-Петербург, ул.Смольного, д.1/3, 
п.6, ИНН:7825489593, ОГРН:1027809209471), действующий на осно-
вании Решения АС Ивановской области по делу №А17-132/2015 от 
06.10.15 г. и определения от 06.04.16 г.), сообщает о проведении на ЭТП 
АО «Российский аукционный дом» (http://bankruptcy.lot-online.ru/) с 
10.00 час. 25.09.17г. по 10.00 час. 06.11.17г. повторных открытых торгов 
в форме публичного предложения по продаже имущества должника 
заложенного ПАО «МИнБанк»: Лот №2: Здание прядильной фабри-
ки, новый ткацкий корпус (А,А1,А2,А3), назнач.: нежилое, пл.: 20053,5 
кв.м, кад. (или условный) №37:28:010802:42; Административное зда-
ние, столовая (И, И1,И2), назнач.: нежилое, пл.: 1246,1 кв.м, кад. (или 
условный) №37:28:010802:49; Административное здание, проходная, 
клуб, хлопковый склад, назнач.: нежилое, пл.: 2565,7 кв.м, кад. (или 
условный) №37:28:010802:61; Земельный участок №2/7, назнач: земли 
населенных пунктов, для размещения прядильно-ткацкой фабрики, 
пл.: 24450 кв.м, кад. (или условный) №37:28:010802:71; Артскважина 
№2, кад.№37:28:01 08 02:0002:24:411:001:004749450:7001:20000/200; 
Артскважина №3, кад.№37:28:01 08 02:0002:24:411:001:004749450:700
5:20000/200; Артскважина №4, кад.№37:28:01 08 02:0002:24:411:001:0
04749450:7004:20000/200; Артскважина №5, кад.№37:28:01 08 02:0002:
24:411:001:004749450:7003:20000/200; Артскважина №6, кад.№37:28:01 
08 02:0002:24:411:001:004749450:7002:20000/200; Артскважина №7, 
кад.№37:28:01 08 02:0002:24:411:001:004749450:7006:20000/200. Иму-
щество, расп. по адресу: Ивановская область, Шуйский район, г. Шуя, 
ул. 1-я Нагорная, д.4. Начальная цена лота – 57 429 000,00 руб. 

Продолжительность приема заявок на покупку имущества состав-
ляет 42 дня. Каждый период равен 7 календ. дням. Величина, на кото-
рую последовательно снижается цена предложения, составляет 10% от 
начальной цены продажи, в последнем периоде цена продажи снижа-
ется на сумму 4 457 400 руб. Минимальная цена продажи им-ва сост. 30 
000 000,00 рублей. Размер задатка составляет 15% от начальной цены 
продажи лота, действующей в определенный период. Реквизиты для 
уплаты задатка: получатель: ЗАО «Максима-Стиль» (ИНН:3702544092, 
КПП:370201001) Р/сч:40702810317000006236 в Ивановском отде-
лении №8639 ПАО СБЕРБАНК г.Иваново, БИК:042406608, Кор/
сч.:30101810000000000608. Для участия в торгах заявитель обязан обе-
спечить поступление задатка по указанным выше реквизитам непо-
средственно перед подачей заявки, но не позднее 10.00 час. 06.11.17г., 
а также в период приема заявок подать заявку на участие в торгах, 
содержание которой и прилагаемые документы должны соответство-
вать требованиям п.11 ст.110 ФЗ №127-ФЗ «О (несостоятельности) 
банкротстве». С даты определения победителя торгов по продаже 
имущества должника посредством публичного предложения прием 
заявок прекращается. Протокол о результатах проведения торгов или 
решение о признании торгов несостоявшимися размещается на ЭП в 
сроки установленные приказом МИНЭКОНОМРАЗВИТИЯ №495 от 
23.07.15 г. Порядок выявления победителя торгов, порядок и срок за-
ключения договора купли-продажи устанавливается в соответствии с 
п.п. 15, 16 и 17 ст.110, п.4 ст. 139 ФЗ №127-ФЗ «О (несостоятельности) 
банкротстве». Оплата – в течение 30 дней с даты подписания догово-
ра купли-продажи по реквизитам должника: ЗАО «Максима-стиль» 
(ИНН: 3702544092, КПП: 370201001) Р/сч.: 40702810617000006237 
в Ивановском отделении №8639 ПАО СБЕРБАНК г. Иваново, 
БИК: 042406608, Кор/сч.: 30101810000000000608. Ознакомиться с 
имуществом возможно, предварительно связавшись с конкурсным 
управляющим по тел. 89115535757. Договор о задатке, проект договора 
купли-продажи и информация о выставленном на торги  имуществе 
размещены на сайте lot-online.ru, fedresurs.ru. 

ДЕПАРТАМЕНТ УПРАВЛЕНИЯ 
ИМУЩЕСТВОМ  

ИВАНОВСКОЙ ОБЛАСТИ

 П Р И К А З

от 14.08.2017 г.   № 61
г. Иваново

О внесении изменений в приказ 
Департамента управления имуществом 

Ивановской области 
от 25.11.2014 № 105 «Об утверждении 
результатов определения кадастровой 

стоимости земельных участков в составе 
земель населенных пунктов 

на территории Ивановской области»

В целях уточнения кадастровой стоимости земельных 
участков в составе земель населенных пунктов на терри-
тории Ивановской области, в связи с исправлением ЗАО 
«Эксперт-Оценка» технических ошибок в рамках гаран-
тийных обязательств по государственному контракту от 
01.07.2014 № 0133200001714000320_193938, по результатам 
перерасчета кадастровой стоимости 5 земельных участков, 

П Р И К А З Ы В А Ю:
1. Внести в приказ Департамента управления иму-

ществом Ивановской области от 25.11.2014 № 105 «Об 
утверждении результатов определения кадастровой 
стоимости земельных участков в составе земель насе-
ленных пунктов на территории Ивановской области» 
следующие изменения:

в приложении 13 к приказу «Таблица для отображения 
результатов расчета КС ЗУ. Результаты государственной 
кадастровой оценки земель населенных пунктов – Ки-
нешемский муниципальный район» отдельные строки 
таблицы изложить в новой редакции согласно приложе-
нию 1 к настоящему Приказу;

в приложении 27 к приказу «Таблица для отображе-
ния результатов расчета КС ЗУ. Результаты государ-
ственной кадастровой оценки земель населенных пун-
ктов – Юрьевецкий муниципальный район» отдельные 
строки таблицы изложить в новой редакции согласно 
приложению 2 к настоящему Приказу.

2. Отделу приватизации, ценных бумаг, организации 
оценки обеспечить:

опубликование настоящего Приказа в информаци-
онном издании «Ивановская газета» (без приложений);

размещение настоящего Приказа в полном объеме на 
официальном сайте Правительства Ивановской области 
(www.ivanovoobl.ru), на Официальном интернет-портале 
правовой информации (www.pravo.gov.ru ), на официаль-
ном сайте Департамента управления имуществом Ива-
новской области (www.dui.ivanovoobl.ru) в информаци-
онно-телекоммуникационной сети Интернет.

3. Приказ вступает в силу со дня официального опу-
бликования в порядке, установленном законодатель-
ством Ивановской области,  и распространяется на 
правоотношения, возникшие со дня вступления в силу 
приказа Департамента управления имуществом Ива-
новской области от 25.11.2014 № 105 «Об утверждении 
результатов определения кадастровой стоимости зе-
мельных участков в составе земель населенных пунктов 
на территории Ивановской области».

4. Контроль за исполнением настоящего Приказа воз-
ложить на заместителя начальника Департамента управ-
ления имуществом Ивановской области Киселеву Н.Ю.

И.о. начальника Департамента
управления имуществом
Ивановской области  Т. Е. Шахова

ДЕПАРТАМЕНТ ЭНЕРГЕТИКИ И ТАРИФОВ
ИВАНОВСКОЙ ОБЛАСТИ

П О С Т А Н О В Л Е Н И Е

от 04 августа 2017 г.   №  153-э/1   

О внесении изменений в постановление 
Департамента энергетики и тарифов Ивановской 

области от 30.12.2016 № 128-э/2 
«Об индивидуальных тарифах на услуги 

по передаче электрической энергии 
для взаиморасчетов между сетевыми организациями 

Ивановской области на 2017 год»

В соответствии с Федеральным законом от 26.03.2003 № 35-ФЗ «Об 
электроэнергетике», Постановлением Правительства Российской Фе-
дерации от 29.12.2011 № 1178 «О ценообразовании в области регулиру-
емых цен (тарифов) в электроэнергетике», Департамент энергетики и 
тарифов Ивановской области постановляет:

1. Внести изменение в постановление Департамента энергетики и 
тарифов Ивановской области от 30.12.2016 № 128-э/2 «Об индиви-
дуальных тарифах на услуги по передаче электрической энергии для 
взаиморасчетов между сетевыми организациями Ивановской области 
на 2017 год», добавив строку 40 в приложение к постановлению в сле-
дующей редакции:

40 ООО «Контур- 
электрические 
сети» – 
ПАО «МРСК 
Центра и 
Приволжья» 
(филиал 
«Ивэнерго»)  

- - - 33 683,23 340,48 0,41475

2. Настоящее постановление вступает в силу со дня его официаль-
ного опубликования.

Начальник  Департамента   Е.Н. Морева

ДЕПАРТАМЕНТ ЭНЕРГЕТИКИ И ТАРИФОВ
ИВАНОВСКОЙ ОБЛАСТИ

П О С Т А Н О В Л Е Н И Е

 от 11 августа 2017 г.      № 154-т/1

Об установлении тарифов на теплоноситель 
для потребителей ГУП Ивановской области 

«Центр-Профи» (г.п. Фурманов и Хромцовское 
сельское поселение Фурмановского 
муниципального района) на 2017 год

В соответствии с Федеральным законом от 27.07.2010 № 190-
ФЗ «О теплоснабжении», постановлением Правительства Рос-
сийской Федерации от 22.10.2012 № 1075 «О ценообразовании в 
сфере теплоснабжения» Департамент энергетики и тарифов Ива-
новской области постановляет:

1. Установить тарифы на теплоноситель, отпускаемый потреби-
телям ГУП Ивановской области «Центр-Профи» (г.п. Фурманов и 
Хромцовское сельское поселение Фурмановского муниципально-
го района) на 2017 год согласно приложению. 

2. Тарифы, установленные п.  1 настоящего постановления, 
действуют с 11.08.2017 по 31.12.2017.

3. Настоящее постановление вступает в силу со дня его офици-
ального опубликования.

Начальник Департамента   Е.Н. Морева

Приложение к постановлению 
Департамента энергетики и тарифов

Ивановской области от 11.08.2017 № 154-т/1

Тарифы на теплоноситель
№ 

п/п
Наименование регулируемой 

организации
Вид тарифа Вид теплоносителя

Вода Пар

с 11.08.2017
по 31.12.2017

с 11.08.2017 
по 31.12.2017

1. ГУП Ивановской области 
«Центр-Профи» 
(г.п. Фурманов Фурмановско-
го муниципального район)

Одноставоч-
ный, руб./м3, 

без НДС

32,32 -

2. ГУП Ивановской области 
«Центр-Профи» (с. Хромцово 
Фурмановского муниципаль-
ного района)

Одноставоч-
ный, руб./м3, 

без НДС

14,90 -

ДЕПАРТАМЕНТ ЭНЕРГЕТИКИ И ТАРИФОВ
ИВАНОВСКОЙ ОБЛАСТИ

П О С Т А Н О В Л Е Н И Е

от 11 августа 2017 г.     № 154-к/1

Об установлении цены на твердое топливо 
(уголь марки Д), реализуемое 

ООО «Тепло-берег» потребителям 
Юрьевецкого муниципального района

В соответствии с постановлением Правительства Российской Федера-

ции от 07.03.1995 № 239 «О мерах по упорядочению государственного ре-

гулирования цен (тарифов)», Положением о Департаменте энергетики и 

тарифов  Ивановской области, утвержденным постановлением Правитель-

ства Ивановской области от 25.12.2014 № 577-п, Департамент энергетики и 

тарифов Ивановской области постановляет:

1. Установить цену на твердое топливо (уголь марки Д), реализуемое 

ООО «Тепло-берег» потребителям Юрьевецкого муниципального района, 

в размере 4 811,20 руб. за 1 тонну (НДС не облагается).

2. Цена на твердое топливо, установленная в п. 1 настоящего постанов-

ления, действует с 11.08.2017 по 31.12.2017.

3. Цена на твердое топливо, установленная в п. 1 настоящего постанов-

ления, является отпускной ценой без учета стоимости доставки топлива 

покупателям.

4. Настоящее постановление вступает в силу со дня его официального 

опубликования.

Начальник  Департамента   Е.Н. Морева

В Тейкове будут шить ползунки
Компания «Мелонос» из Подмосковья 
расширяет производство и строит 
в городе ракетчиков новые корпуса.

Тейково превращается в один из крупных центров швейной 

промышленности региона. Каждый год здесь открываются новые 

производства одежды. Вот и сегодня в дополнении к офисному 

зданию и двум корпусам подмосковная фирма «Мелонос» завер-

шает строительство еще двух помещений под «швейку». 

Эта компания занимается пошивом детской одежды. В Тейкове 

будут выпускаться трикотажные ползунки, кофточки, футболки 

и комбинезоны из  100-процентного хлопка.  Предприятие бла-

гоустраивает и территорию.Здесь уже разбиты клумбы, посажены 

голубые ели, привезенные из Москвы. 

Газовые турбины 
модернизируются
На теплоэлектростанции «Ивановские ПГУ» 
в Комсомольске обновляется генерирующее 
оборудование. 

Досрочно на заводе НПО «Сатурн» модернизирована газовая 

турбина  ГТД -110. Она вновь установлена в конце мая и сегод-

ня выходит на проектную  мощность. Прямо на предприятии, со-

общил директор Ивановских ПГУ Андрей Николаев, продляется 

ресурс до капитального ремонта другой газовой турбины – ГТ-22. 

В первом полугодии также проведен текущий ремонт двух генера-

торов второго энергоблока и производственной котельной.  

В первом полугодии из-за модернизации «Ивановские ПГУ» 

выработали электроэнергии меньше прошлогоднего уровня – 

73,3 миллиона кВт*ч. Зато отпуск тепла увеличился на 16,9% – до 

60,8 тысячи Гкал: ведь зима и весна были холодными. 

Самый крупный 
гипермаркет Кинешмы
Во втором по величине городе региона состоялась 
презентация нового торгового центра – «Лига-Гранд».

Его площадь составляет шесть тысяч квадратных метров. Та-

кого крупного коммерческого объекта в волжском городе еще не 

было. На церемонии открытия выступил глава Кинешмы Алек-

сандр Пахолков, отметивший, что новое торговое предприятие 

создало 250 рабочих мест. 

Гендиректор торговой группы «Высшая лига» Юрий Иванни-

ков пообещал кинешемцам, что планируется дальнейшее раз-

витие инфраструктуры гипермаркета – обустройство игровой и 

спортивной площадок. Во второй очереди гипермаркета преду-

смотрены кинотеатр 7-Д, кафе «Макдоналдс»,  магазины элек-

троники и хозтоваров. Это и самый крупный объект компании 

«Высшая лига», принадлежащей костромскому бизнесмену и 

имеющей точки в соседних  регионах России. Такого центра нет 

даже в Иванове.

Быки-лимузины 
не принесли отдачи
Среди фермеров Верхнеландеховского района 
в заготовке кормов лидирует Сергей Партас.

Как уже неоднократно писала «ИГ», экономическую инициа-

тиву в сельском хозяйстве в этом муниципалитете еще в 1990-е 

взяли частники. Здесь, на базе бывших колхозов, действуют фер-

меры. Сегодня они продолжают заготовку кормов. 

Наилучшие результаты –  у КФХ Сергея Партаса, где уже за-

пасли в рулоны 80% сена. Здесь 37 дойных коров. После пре-

кращения сезона дождей сразу увеличили темпы на сенокосе и 

фактически обеспечили запас фуража на зиму. Травостой нын-

че хороший, говорит супруга фермера Галина Партас, и зеле-

ную жатву продолжат. КФХ увеличило реализацию молока, а 

вот от мясных быков-лимузинов в этом году отказались: при-

были они не приносят.

Фермер Андрей Пушкин сделал ставку на силос, заложив уже 

две траншеи по две тонны, но не отказался и от сена, имея поля 

клевера и тимофеевки. Лишь 40% сена из-за поломок старой тех-

ники заготовлено в хозяйстве Сапархана Абдрайымова.

Мастер спорта по хоккею на траве 
держит китайских кур
Личные подсобные хозяйства региона 
также завершают зеленую жатву.

Николай и Елена Соколовы из деревни Мальчиха Родников-

ского района в эту страдную пору полностью обеспечили на зиму 

запас сена для десятка своих коров и двух бычков-лимузинов. Хо-

зяин работает на тракторе с косилкой на своих полгектарах уго-

дий и на пустующих лугах. Соседи даже благодарят их за уборку 

трав, так как никто в деревне скотину не держат, а вид заросшей 

пашни их угнетает. 

Для души супруги держат птицу: индюков, цесарок, хохлатых ки-

тайских кур, уток редких пород, за которыми ухаживает Елена – 

кстати, мастер спорта по хоккею на траве. Это звание она получила, 

когда жила в Подмосковье. Здесь и познакомилась с будущим му-

жем. Он приехал туда на заработки из Родниковского района. 

Только на покупку комбикорма Соколовы тратят по пять тысяч 

рублей в неделю.

Вслед за лошадьми 
в лагере появится карета
Частная компания «Веста» для отдыха 
и патриотического воспитания подростков 
наняла коневода и закупила лошадей.

Владельцы фирмы выкупили бывший дом отдыха «Игнатов-

ский» в деревне Вондога Фурмановского района и создали част-

ный круглогодичный лагерь для детей из социально неблаго-

получных семей. Здесь проходят реабилитацию и отдыхают до 

250 подростков из Ивановской и Нижегородской областей по пу-

тевкам органов соцзащиты. 

Есть здесь и конная ферма, где содержатся шесть лошадей. Ре-

бят на казачьих традициях воспитывает сотрудник компании, ин-

структор-реабилитолог Евгений Смирнов. Он занимается с деть-

ми джигитовкой, шьет им казачью форму и папахи. 

У владельцев оздоровительного лагеря в отношении конефер-

мы – перспективные планы: приобрести еще два денника, заку-

пить двух коней для верховой езды и… карету для тройки лошадей.

Подготовил Павел РАЗУВАЕВ

ГАЗОПРОВОД ЯВЛЯЕТСЯ ИСТОЧНИКОМ ПОВЫШЕННОЙ ОПАСНОСТИ

К сведению руководителей промышленных предприятий, строительно-монтажных организаций, колхозов, совхозов, 
фермерских и арендных хозяйств, других землепользователей и частных лиц.

ООО « ГАЗПРОМ ТРАНСГАЗ НИЖНИЙ НОВГОРОД »
УВЕДОМЛЯЕТ

По землям Ивановской области проходят магистральные  газопроводы и газопроводы-отводы высокого давления (55-75 атм.), обеспечи-
вающие потребности промышленных предприятий и населения области в природном газе, являющиеся объектами повышенной опасности!

 Строительными нормами и правилами (СНиП 2.05.06-85*) установлены ЗОНЫ МИНИМАЛЬНО ДОПУСТИМЫХ РАССТОЯНИЙ от осей 
газопроводов и границ газораспределительных станций  до населенных пунктов, отдельных промышленных и сельскохозяйственных предпри-
ятий, зданий и сооружений, отдельно стоящих нежилых и подсобных строений, гаражей и открытых стоянок для автотранспорта, коллек-
тивных садов, автомобильных и железных дорог. Зоны минимальных расстояний составляют от 100 до 350 метров в зависимости от диаметра 
газопровода, степени ответственности объектов и служат для обеспечения безопасности этих объектов.

ЗАСТРОЙКА ЗОН МИНИМАЛЬНО ДОПУСТИМЫХ РАССТОЯНИЙ ДО ГАЗОПРОВОДОВ И ГРС НЕ ДОПУСКАЕТСЯ. ПОСТРОЕН-
НЫЕ В НИХ СООРУЖЕНИЯ ПОДЛЕЖАТ СНОСУ БЕЗ ВЫПЛАТЫ КОМПЕНСАЦИИ.

ПРИВАТИЗАЦИЯ ЗЕМЕЛЬ В ЗОНЕ МИНИМАЛЬНО ДОПУСТИМЫХ РАССТОЯНИЙ ГАЗОПРОВОДА БЕЗ СОГЛАСОВАНИЯ С ВЛА-
ДЕЛЬЦЕМ ГАЗОПРОВОДОВ ООО «ГАЗПРОМ ТРАНСГАЗ НИЖНИЙ НОВГОРОД» НЕ ДОПУСКАЕТСЯ!

Кроме того, Правилами охраны магистральных трубопроводов, утвержденными Постановлением Правительства и Госгортехнадзора РФ 
(№ 9 от 22 апреля 1992 года), в целях исключения возможных повреждений газопроводов установлены ОХРАННЫЕ ЗОНЫ ГАЗОПРОВО-
ДОВ в виде участков земли, примыкающих к газопроводу на всем протяжении на расстоянии 25 метрах от оси газопровода с каждой стороны 
и в 100 метрах с каждой стороны ограждения ГРС. Любые работы в охранных  зонах без письменного разрешения филиала ООО «Газпром 
трансгаз Нижний Новгород» Ивановского линейно-производственного управления магистральных газопроводов ЗАПРЕЩЕНЫ.

Механическое повреждение газопровода высокого давления приведет к взрыву большой разрушительной силы, человеческим жертвам, 
материальным потерям и прекращению газоснабжения потребителей.

Виновные в нарушении Правил охраны магистральных трубопроводов и СНиП подвергаются уголовному преследованию по ст. 269 УК РФ. 
Сведения о местонахождении газопроводов заинтересованные юридические и физические лица могут получить в местном комитете по 

земельным ресурсам и землеустройству и в филиале ООО «Газпром трансгаз Нижний Новгород» Ивановского ЛПУМГ.
При обнаружении утечки газа, по вопросам производства строительно-монтажных и других работ в зоне прохождения газопроводов, для 

предупреждения нежелательных последствий при оформлении сделок с землями, по которым проложены газопроводы, а также граждан, 
ставших очевидцами работ, проводимых в охранных зонах и зонах минимальных расстояний газопроводов, информировать филиал ООО 
«Газпром трансгаз Нижний Новгород» Ивановского ЛПУМГ 

по адресу: 153518, Ивановская область, Ивановский район, в 1,5 км севернее д. Пещеры, стр.1.
Тел. коммутатора (4932) 269-100, 269-101                диспетчера (4932) 23-42-91.  

Принимают депутаты облдумы
21 августа с 10.00 до 12.00 – Гришин Владимир Сергеевич, 

депутат по избирательному округу № 10, зампред областной 

думы, член комитетов по государственному строительству и 

законности, по местному самоуправлению и взаимодействию 

с институтами гражданского общества, по жилищной полити-

ке и ЖКХ.

22 августа с 10.00 до 12.00 – Крысина Ирина Николаевна, де-

путат по избирательному округу № 11, зампред комитета по 

экономическому развитию, член комитетов по бюджету, по 

социальной политике.

23 августа с 10.00 до 12.00 – Малышкина Анна Ивановна, 
депутат от ИРО партии «Единая Россия», член комитетов по 

бюджету, по социальной политике.

24 августа с 10.00 до 12.00 – Светушков Игорь Валерьевич, де-

путат от ИРО партии «Единая Россия», зампред комитета по 

бюджету, член комитета по социальной политике.

Телефон для записи на прием и справок: 93-77-54. 

В конкурсе за время его существования 

приняли участие представители юридическо-

го сообщества не только ивановского регио-

на, но и Костромы, Нижнего Новгорода, Са-

мары, Ульяновска, Петрозаводска, Иркутска, 

Казани, Красноярского и Хабаровского края.

Год от года конкурс набирает обороты. К 

нему присоединяются новые участники, а 

те, кто принимает в нем участие постоянно, 

нередко становятся его лауреатами и при-

зерами. Приятно также отметить, что среди 

конкурсантов много молодежи.

В прошлом году в конкурсе приняло уча-

стие 236 человек.

Традиционно конкурс проходит в три тура 

по трем номинациям: Гражданско-право-

вая, Уголовно-правовая и Государственно-

правовая.

Участники, набравшие наибольшее ко-

личество баллов, проходят во второй очный 

тур, который состоится 2 ноября в здании 

компании «Консультант» (Иваново, ул. Па-

лехская, 10). 

По его итогам определятся финалисты, 

которые встретятся в третьем туре 23 ноя-

бря. Во втором и третьем турах конкурсанты 

выполняют задания и защищают свои отве-

ты перед членами жюри. 

Победители конкурса «Профессиональ-

ный юрист» определяются в каждой номи-

нации. Абсолютным победителем стано-

вится участник, набравший наибольшее 

количество баллов по итогам третьего тура. 

Имена лауреатов «Профессионального 

юриста-2017» станут известны 1 декабря, в 

канун профессионального праздника Дня 

юриста. Церемония награждения по тради-

ции пройдет в камерном концертном зале 

«Классика» в праздничной обстановке. По-

бедителей и финалистов конкурса ждут при-

зы и подарки от компании «Консультант». 

Они также получают шанс войти в состав  

кадрового резерва правоохранительных ор-

ганов и судебной системы региона. 

Стартовал ежегодный конкурс 
«Профессиональный юрист»

Первый тур конкурса «Профессиональный 
юрист-2017» стартовал 14 августа. Он про-
водится в заочной форме. Участникам 
необходимо ответить на 22 тестовых 
вопроса. Они публикуются в правовом 
еженедельнике «Твой Консультант» и на 
сайте www.ivcons.ru. Ответы принимаются 
до 16 октября включительно. 

Конкурс проводится с 2009 года по инициативе Ивановского 
областного суда. Организатором выступает компания «Консультант».

!Председатель облсуда Валентин Уланов вручает 
диплом победителю конкурса А. Ермаковой (2016 г.).

!Конкурсанты решают задачи.

!Финалисты и партнеры конкурса-2016.!Заседание жюри конкурса-2017.
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О РАЗНОМ

БУДЬ В КУРСЕБУДЬ В КУРСЕ

ПОГОДАПОГОДА

18 августа
пятница

19 августа
суббота

20 августа
воскресенье

+25оС
   день

+27оС
   день

+28оС
   день

+12оС

+13оС

+14оС

ночь

ночь

ночь

ветер: южный, 2 м/с
давление: 757 мм рт. ст.
влажность: 45%

ветер: юго-западный, 2 м/с
давление: 755 мм рт. ст.
влажность: 36%

ветер: западный, 1 м/с
давление: 756 мм рт. ст.
влажность: 37%

слабая геомагнитная буря

утром слабая геомагнитная буря

небольшие геомагнитные возмущения

БАСКЕТБОЛБАСКЕТБОЛ

ВЫСТАВКА ВЫСТАВКА 

Рубрику ведет Андрей БОБРОВИЦКИЙ

КИНОКИНО
ЛОДЗЬ (Лежневская, 120а, автоответчик 29-39-59, касса 23-42-83)
• Бабушка легкого поведения. Комедия (16+) – 9.50, 12.30, 14.10, 16.30, 

18.50, 20.35, 22.00
• Телохранитель киллера. Боевик, комедия (18+) – 11.35, 19.45, 22.20
• Проклятие Аннабель: зарождение зла. Ужасы (18+) – 17.40, 20.00, 22.05
• Эмоджи фильм. Мультфильм (6+) – 10.30, 14.20, 18.10
• Эмоджи фильм 3D – 9.50, 11.40, 13.35, 15.30, 17.20
• Валериан и город тысячи планет. Фантастика (12+) – 9.50, 13.50, 16.10
• Валериан и город тысячи планет 3D – 19.10, 21.50
• Темная башня. Фантастика (16+) – 12.20, 15.50

ИСКРА-DELUXE (Строителей, 96, тел. 56-05-50)
• Бабушка легкого поведения – 17.20, 21.30
• Эмоджи фильм 3D – 10.00, 11.50, 15.30
• Валериан и город тысячи планет 3D – 19.00, 23.10
• Темная башня – 13.40

ФОРМУЛА А113 (8 Марта, 32 (ТРЦ «Серебряный город», тел. 58-57-58)
• Валериан и город тысячи планет – 17.40
• Валериан и город тысячи планет 3D – 10.25, 12.30, 15.00, 20.20, 23.00
• Проклятие Аннабель: зарождение зла – 15.45, 19.45, 21.45, 23.50
• Темная башня – 10.35, 13.05, 21.50, 22.40
• Телохранитель киллера – 11.00, 15.05, 17.20, 19.35, 20.30, 23.45
• Бабушка легкого поведения – 10.40, 12.25, 14.10, 18.00, 18.50, 21.55, 

23.40, 0.30
• Эмоджи фильм – 13.15, 16.15, 18.05
• Эмоджи фильм 3D – 10.45, 12.35, 14.25, 15.10, 17.00, 19.55

ЕВРОПА СИНЕМА (Лежневская, 55 (ТРЦ «Тополь»), тел. 93-70-47)
• Телохранитель киллера – 10.40, 14.10, 16.20, 19.00, 20.20, 23.15
• Бабушка легкого поведения – 10.55, 12.35, 14.15, 18.10, 19.50, 21.30, 

22.15, 23.10
• Эмоджи фильм – 10.10, 12.00, 13.50, 15.40, 18.20
• Эмоджи фильм 3D – 12.50, 14.40, 16.30
• Над глубиной: хроника выживания. Ужасы, триллер (18+) – 17.30, 23.50
• Валериан и город тысячи планет – 10.20, 15.30, 20.40, 22.30
• Валериан и город тысячи планет 3D – 12.55, 18.05
• Проклятие Аннабель: зарождение зла – 16.00, 20.10, 21.15, 23.20
• Темная башня – 10.30, 12.20, 18.30

ВЫСТАВКИВЫСТАВКИ
ХУДОЖЕСТВЕННЫЙ МУЗЕЙ (Ленина, 33, тел. 32-65-04)
• «Девочкины: династия продолжается» – 18-20 августа, 10.00-18.00
• «Живопись как документ: Иваново-Вознесенск 

в исторической реконструкции Владимира Кротова» – 
18-20 августа, 10.00-18.00

МУЗЕЙ БУРЫЛИНА (Батурина, 6/40, тел. 32-71-45)
• «Археология Ивановской области» – 18-20 августа, 11.00-18.00
• «Ван Гог. Симфония цвета» – 18-20 августа, 11.00-18.00

ДОМ ХУДОЖНИКА (Ленина, 43, тел. 32-53-51)
• «Новые имена». Выставка Владимира Журавлёва – 

18-20 августа, 10.00-16.00
• «Летний вернисаж» – 18-20 августа, 10.00-16.00

ДОМ-МУЗЕЙ СЕМЬИ БУБНОВЫХ (III Интернационала, 45/43, тел. 32-76-18)
• «Пряник, прялка и птица Сирин» – 18-20 августа, 11.00-18.00

МУЗЕЙ СОВЕТСКОГО АВТОПРОМА (Парижской Коммуны, 16, тел. 45-90-47)
• «Футбол. Больше, чем игра» – 18-20 августа, 10.00-17.00

ВЫСТАВОЧНЫЙ ЦЕНТР МУЗЕЯ ПАЛЕХСКОГО ИСКУССТВА (Ленина, 6)
• «Монументальный Палех – XXI век. 

Иконописная мастерская Курилова» – 18-20 августа, 10.00-17.00

МУЗЕЙ ПЕЙЗАЖА (Плёс, ул. Луначарского, 20)
• «Фигаро и его живопись». Выставка Виктора Скалкина – 

11 августа в 15.00
• «Импровизация». Персональная выставка народного 

художника Вячеслава Зайцева – 18-20 августа, 10.00-18.00

«ПРИСУТСТВЕННЫЕ МЕСТА» (Плёс, Соборная гора, 1)
• Персональная выставка народного художника СССР 

Аркадия Пластова – 18-20 августа, 10.00-18.00

КИНЕШЕМСКИЙ ХУДОЖЕСТВЕННО-ИСТОРИЧЕСКИЙ МУЗЕЙ 
(Комсомольская, 30, тел. (49331) 5-36-75)
• «Творчество кинешемских художников из частной коллекции» – 

открытие 18 августа в 15.00

Свою коллекцию живописи и графики, которую он собирает уже 30 лет, предста-
вит кинешемец Владимир Шаталов.

• Выставка Василия Руга (Москва) – 18-20 августа, 10.00-18.00 

КАРТИННАЯ ГАЛЕРЕЯ ТРУБНИКОВА (Фурманов, ул. Советская,9)
• «Александр Мариничев. Живопись» – 18-20 августа, 10.00-17.00 

МУЗЕЙ ДМИТРИЯ ФУРМАНОВА (Фурманов, ул. Б. Фурмановская, 69)
• «Флажолеты». Выставка Александра Комшилова – 

18-20 августа, 10.00-17.00 

МУЗЕЙ ФРУНЗЕ (Шуя, ул. Малахия Белова, 11/13)
• Выставка Александра Ячкова – 18-20 августа, 10.00-18.00

КУДА ПОЙТИКУДА ПОЙТИ
СОЦИАЛЬНО-РЕАБИЛИТАЦИОННЫЙ ЦЕНТР 
ДЛЯ НЕСОВЕРШЕННОЛЕТНИХ (Окуловой, 77)
• Этнофестиваль «Планета в руках друзей» – 18 августа в 11.00

ИВАНОВО, ПЛ. ЛЕНИНА
• Ночной заезд на велосипедах – 18 августа с 22.00

Участвовать можно на любых велосипедах. Движение будет происходить в ко-
лонне по двое по правилам дорожного движения с остановками на светофорах. 
Велосипеды должны быть оборудованы фонарями.

ИВАНОВО, АЭРОДРОМ «СЕВЕРНЫЙ»
• Военно-патриотический праздник «Открытое небо» – 

19 августа с 10.00

ЮЖСКИЙ РАЙОН, ОЗЕРО СВЯТОЕ
• Рыболовный тур – 19-20 августа с 13.00

ФОТОСТУДИЯ «MAGIC ROOM» (Наговицыной-Икрянистовой, 6, тел. 8 920 362-25-56)
• Мастер-класс по созданию фотокниг – 19-20 августа с 14.00
• Мастер-класс «Живопись маслом – картина за одно занятие» 

(предварительная запись) – 20 августа в 12.00

СПОРТСПОРТ
СТАДИОН «ТЕКСТИЛЬЩИК» (Ермака, 49, тел. 32-51-43)
• Футбол. Первенство России. «Текстильщик» (Иваново) – 

«ЦРФСО» (Смоленск) – 18 августа в 18.30
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ФУТБОЛФУТБОЛ

«ИГ» уже писала, что с золо-

тыми медалями вернулись стре-

лок из пистолета Дарья Сирот-

кина и самбист Егор Осипов. 

Немного не повезло в финаль-

ном бою чемпионке Европы 

среди юниоров Снежане Ершо-

вой – она осталась с серебром.

За всё время выступлений 

на летних спартакиадах уча-

щихся ивановские спортсме-

ны лишь однажды выигрывали 

больше одной золотой медали. 

В 2007 году чемпионами стали 

также самбист Турпал Даудов 

и легкоатлет Сергей Мудров. 

И вот спустя 10 лет ребятам 

удалось повторить тот успех, 

несмотря на все трудности с 

финансированием, которые 

испытывает наш спорт.

При этом медалей на VIII спар -

такиаде могло быть и больше. 

Так, в турнире по тхэквондо 

выступали две опытные Арзу 

Бабаева и Анастасия Носова. 

Обе уже становились призера-

ми первенств России (Носо-

ва принесла первую в истории 

области награду с молодежно-

го первенства страны). Одна-

ко соревнования в Краснодаре 

для девушек не сложились – 

они проиграли в первых же 

схватках. Причем Анастасия 

Носова уступила в дополни-

тельное время, пропустив так 

называемый золотой удар. Как 

прокомментировал президент 

областной федерации тхэквон-

до Дмитрий Маньшин, каких-

то объективных причин для 

неудачи не было: «Просто так 
сошлись звезды».

Могли мы рассчитывать и на 

призера первенств мира Дми-

трия Лебедева. Только свои 

международные награды он за-

воевывал на минитрампе, а на 

всероссийской универсиаде 

участвовал на батуте. К сожа-

лению, ивановец даже не смог 

пробиться в финал. Впрочем, 

спад в результатах у этого гим-

наста наблюдается уже не пер-

вый год. 

Безусловно, мог выиграть 

медаль и многократный при-

зер первенств России прыгун 

в высоту Дмитрий Бобков. Од-

нако незадолго до финальных 

соревнований он травмировал 

ногу и в Майкоп так и не по-

ехал. Правда, если бы кине-

шемец и стал медалистом, то 

принес бы награду сборной 

Москвы – легкоатлеты Ива-

новской области на спартакиа-

ду даже не отбирались. В похо-

жей ситуации, как уже писала 

«ИГ», оказалась и баскетбо-

листка Ксения Чернова – она 

стала бронзовым призером 

престижных стартов в составе 

сборной Московской области.

Из результатов прошедшей 

спартакиады следует выделить 

еще один: в финальные со-

ревнования пробились 25 ива-

новцев. Пожалуй, это самое 

массовое представительство 

за всю историю. Как помнят 

читатели, в марте я писал, что 

наши спортсмены установили 

антирекорд – в зимней спар-

такиаде участвовали всего два 

человека. Приятно, что на 

летних стартах ситуация полу-

чилась противоположная. Для 

сравнения, на прошлой спар-

такиаде в финалы пробились 

девять спортсменов.  

Удивительно, но треть всех 

наших участников составили… 

пятиборцы. А ведь возрождать 

этот вид спорта в Иванове на-

чали всего два года назад, и вот 

команда уже попала в финал 

спартакиады. Отчасти нашим 

ребятам повезло: в ЦФО совре-

менное пятиборье сейчас мало 

где развивается. На окружном 

отборе заявилось всего четыре 

команды. Первые две получали 

право быть представленными в 

финале спартакиады полными 

составами – по четыре маль-

чика и девочки. Именно второе 

место и заняли наши многобор-

цы. «Мы уступили Московской 
области, но значительно обошли 
костромичей, где этот вид спор-
та начали возрождать уже пять 
лет назад, – прокомментиро-

вал президент областной феде-

рации современного пятиборья 

Евгений Новиков. – Понятно, 
что в финале нам трудно было 
бороться за высокие позиции. 
Для сравнения, в нашей области 
этим видом спорта занимаются 
40 человек, а в Нижегородской, 
только в областном центре – 
100. Все наши пятиборцы – быв-
шие пловцы. Чтобы подтянуть 
на нужный уровень фехтование, 
стрельбу и конкур, требуется 

4-5 лет. Так что наши ребята 
еще прибавят».

Евгений Новиков мечтал, 

чтобы сборная Ивановской 

области попала в десятку силь-

нейших командного зачета. В 

итоге наши пятиборцы стали 

восьмыми.

Что касается зачета всей 

спартакиады, то в этом году 

Минспорта отказалось от об-

щего ранжирования. Регио-

ны поделили на три группы – 

по численности населения. 

Из 29 областей и республик, 

где проживают меньше двух 

миллионов человек, Иванов-

ская область заняла 17-е место 

(ярославцы – 6-е, владимир-

цы – 26-е). Если бы мы оказа-

лись в группе регионов с на-

селением до одного миллио-

на (этот знаковый порог наша 

область превышает всего на 30 

тысяч человек), то стали бы там 

пятыми (костромичи – 10-е). 

«Динамо-2» 
осталось 
без Леонтьевой
Первая официальная игра у главной 
женской ивановской команды этого 
сезона состоится 13 сентября. В этот день 
стартует квалификация Кубка России.

«Динамо-2» (в этом сезоне наши баскетбо-

листки стали фарм-клубом известного москов-

ского коллектива) станет хозяином соревнова-

ний. За две путевки в следующую стадию в наш 

город приедут побороться команда Суперлиги 1 

«Ника» из Сыктывкара, будущий соперник 

ивановок по чемпионату России «Спартак» из 

Санкт-Петербурга и дебютант соревнований 

«КБК» из Костромы. Квалификация Кубка 

пройдет по круговой системе. 13 и 14 сентября 

«Динамо-2» будет играть в 18.00, 15-го – в 14.00.

Однако увидеть свою команду в деле болель-

щики смогут еще раньше: 4-7 сентября в Ивано-

ве пройдет традиционный турнир – Кубок Лит-

винова. На соревнования в том числе приедет и 

команда Премьер-лиги – «Спартак» из Ногин-

ска. Этот турнир позволит понять, насколько 

«Динамо-2» окажется конкурентоспособным на 

профессиональном уровне.

Перспективы рисуются не очень радужными. 

Ожидаемого усиления состава пока так и не про-

изошло. А ведь срок подачи заявок истекает уже 

31 августа. В прошлом сезоне «Энергия» неудач-

но выступила в любительском первенстве Рос-

сии (на этапе ЦФО). Бороться за высокие пози-

ции тем же составом в Суперлиге 2 будет вряд ли 

реально. К тому же летом коллектив покинула 

одна из лидеров ивановской команды Юлия Ле-

онтьева. Баскетболистка, поигравшая за «Энер-

гию» в Премьер-лиге, отправилась в Омск, где 

местная команда выступает в Суперлиге 1.

«ИГ» уже писала, что в Иваново вернулись че-

тыре воспитанницы 4-й областной спортшколы. 

В поисках лучшей доли они уезжали в Ногинск. И 

одна из них, Ксения Чернова, в составе сборной 

Московской области стала бронзовым призером 

Всероссийской спартакиады учащихся. Однако 

по возрасту эти девочки еще слишком юны, что-

бы на равных конкурировать с профессионалами.

Переход под цвета «Динамо» решил для ива-

новского баскетбола многие проблемы с фи-

нансированием. Москвичи будут оплачивать 

все расходы, связанные с выездными играми, 

внесут взнос в РФБ (больше трех миллионов 

рублей). Однако это только примерно полови-

на расходов команды. Как пояснил президент 

областной федерации баскетбола Евгений Сни-

гирёв, «Динамо-2» еще надо оплачивать аренду 

зала, услуги скорой помощи, охранников, ви-

деооператора во время домашних матчей. Сей-

час команда готовится к сезону – на сборы тоже 

нужно финансирование. Ивановские и област-

ные власти обещали совместно помочь клубу.

!!Егор ПЕЛЕВИН Егор ПЕЛЕВИН 

За первый круг команда 

одержала только две победы 

над аутсайдерами – владимир-

ским «Торпедо-м-СШОР» и 

«СДЮСШОР-Вологдой». В 

последнем домашнем матче 

ивановцы добыли свое седьмое 

очко, сыграв в нулевую ничью 

с кировским «Факелом». 

Пока такие результаты не 

позволяют красно-черным 

подняться выше шестого ме-

ста из девяти команд. Но пе-

ред началом сезона у коман-

ды и не было задачи бороться 

за победу в первенстве. Этой 

зимой ее состав заметно омо-

лодился. Теперь на ведущих 

ролях в «молодежке» находят-

ся 17-летние воспитанники 

спортшколы «Текстильщик». 

Даже самым талантливым 

юношам тяжело адаптиро-

ваться к взрослым условиям. 

«К сожалению, ребята очень 
часто допускают ненужные 

ошибки из-за потери концен-
трации, – говорит наставник 

«Текстильщика-М» Виталий 

Пугин. – Поэтому в концов-
ке матчей мы упускали очки в 
играх с лидерами турнира, ко-
стромским «Динамо» и «Чере-
повцом». Большинство мальчи-
шек первый год выступают на 
таком уровне, но по сравнению 
с началом сезона они сделали 
шаг вперед и действуют на поле 
намного увереннее».

На первом месте в первен-

стве «Золотого кольца» идут 

костромские динамовцы , в со-

ставе которых есть много опыт-

ных игроков, выступавших на 

профессиональном уровне (в 

том числе и два воспитанника 

ивановского футбола: полу-

защитник Дмитрий Шитов и 

нападающий Дмитрий Беле-

витин). Четыре очка костроми-

чам уступает «Череповец». При 

этом коллектив из Вологодской 

области, в котором собраны 

сильнейшие футболисты реги-

она, имеет две игры в запасе. 

Именно эти два клуба, судя по 

всему, и разыграют между со-

бой победу в турнире. 

«Текстильщик-М» следую-

щий домашний поединок про-

ведет 23 августа – примет бо-

рющийся за первую тройку 

«Рыбинск». Все игры «молодеж-

ка» начинает в 16.00 на иванов-

ском стадионе «Локомотив».

!!Надежда ГРИГОРЬЕВАНадежда ГРИГОРЬЕВА

Владимир Сергеевич родился в 

1955 году и уже с малых лет начал 

рисовать. В детстве он неоднократно 

участвовал в творческих выставках, 

фестивалях и конкурсах. После шко-

лы Журавлёв поступил в Ивановское 

художественное училище. Несколь-

ко лет проработал на бумажной фа-

брике в Мордовии, но после службы 

в армии вернулся в родной Фурма-

нов. Здесь он в разные годы трудился 

на швейной фабрике и на бумажной 

фабрике «Красная роза». Владимир 

Журавлёв всегда жил напряженной 

творческой жизнью: он много рисо-

вал, участвовал в зональных и меж-

дународных выставках. В какой-то 

момент художника безвозвратно ув-

лекла педагогика: с 1987 года и по сей 

день он много сил и времени уделяет 

работе с детьми. Более 20 лет Влади-

мир Сергеевич преподавал рисование 

в школах Иванова и Фурманова, а в 

2008 году возглавил изостудию Цент-

рального дома творчества в родном 

городе. Он является отличником на-

родного образования.

Художник организовал несколько 

персональных выставок в телера-

дио компании «Ивтелерадио», в 

Фурмановской картинной галерее 

имени Трубникова. Он неодно-

кратно становился лауреатом I и 

II степени областных фестивалей 

искусств «Вдохновение». 

В экспозиции новой выставки 

представлено более 30 произведе-

ний, выполненных в разных техниках 

и в разное время. Здесь посетители 

смогут полюбоваться прекрасными 

пейзажами: в одном ряду соседству-

ют любовно прописанные окрест-

ности Фурманова, суровая природа 

Карелии и колористичные виды юга 

Франции. Вдумчивых зрителей несо-

мненно привлекут тонкие, психоло-

гически прочувствованные портре-

ты. И, конечно же, никто не сможет 

пройти мимо ярких и солнечных на-

тюрмортов!

Выставка будет работать до 31 ав-
густа по адресу: ул. Ленина, 43. 

Уголок Франции – на ивановской земле
В Доме художника открылась выставка Владимира Журавлёва. 
Это имя хорошо знакомо ивановским любителям живописи – 
ведь он неоднократно участвовал в городских и региональных 
выставках. Но больше всего художника почитают, наверное, 
в Фурманове, на малой родине мастера. Родной город 
и его окрестности Владимир Журавлёв писал в течение 
всего своего творческого пути.

В  ТЕМУ  Воспитанница ивановского бас-
кетбола Дарья Косульникова в 

составе сборной России принимала участие 
в первенстве Европы среди 18-летних баскет-
болисток, которое завершилось в Венгрии. К 
сожалению, наша команда выступила неудач-
но, заняв только 11-е место. Напряженным 
получился матч за выход в четвертьфинал с 
девушками из Франции. В последней четверти 
россиянки вели десять очков, но позволили 
соперницам переломить ход встречи. В одном 
из решающих эпизодов удачно сыграла имен-
но Дарья Косульникова:  ее точный бросок 
восстановил равенство в счете – 60:60. Но в 
итоге наши баскетболистки уступили 60:63. 
Специалисты отметили отличную игру Дарьи 
в защите в этом матче.
Дарья Косульникова – одна из самых та-
лантливых воспитанниц 4-й областной спорт-
школы последних лет. Два года назад она 
переехала в подмосковное Видное.

По числу финалистов 
всех обошли дебютанты
Завершившаяся VIII летняя спартакиада учащихся получилась одной из самых 
успешных в истории Ивановской области. Призерами стали трое человек, 
из них двое поднялись на высшую ступень пьедестала почета.

Количество участников 
последних летних 

спартакиад по областям
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2009 14 12 11 63 44

2011 12 20 13 157 65

2013 8 14 11 190 76

2015 9 26 25 156 96

2017 25 20 25 194 78

Уступали лидерам 
из-за потери концентрации
В первенстве «Золотого кольца» преодолен экватор. Пока выступление 
единственного нашего участника, молодежной команды ивановского 
«Текстильщика», нельзя назвать успешным.

"Бывшие пловцы взялись за пистолеты и попали в финал спартакиады.

"Южная ночь. Франция. "Улочка Монмартра. 

"Натюрморт из Москвы "Финский залив. 

КУРЫ-НЕСУШКИ 8-961-295-84-59
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